

Emprendedor del mes

Yeray Betancor, presentador del programa 'En confianza'

EL CAMBIO VITAL QUE YO SUFRÍ HA SIDO COMO VOLVER A NACER



Yeray Betancor, presentador del programa 'En confianza' de Lanzarote Tv.

Sufrió un accidente que le hizo reaccionar ante los bofetones de la vida. La opción por la que se decantó fue la de reinventarse y ver su «mala suerte» como una segunda oportunidad. Yeray Betancor dice que no quiere ser ejemplo

de nada, pero sí reflejo de resiliencia. Su carisma personal y actitud positiva le está abriendo nuevas puertas. Es la nueva cara de Lancelot Televisión y su apuesta por formatos cercanos que generen interés.

Firma: Redacción
Fotos: Suso Betancort

¿Quién es Yeray Betancor?

Soy un chico de Las Palmas que le debe su vinculación con Lanzarote a su madre que es de esta isla. Mi máxima siempre fue poder independizarme y por eso compaginé estudios con trabajo. Y a los

18 años me fui a vivir solo, practicando el nomadismo viviendo en distintos sitios, porque era auxiliar de vuelo.

Y de pronto te cambia la vida...

Me cambió la vida en un viaje a Cancún donde tuve un accidente. En ese momento me cambiaron las prioridades, porque sufrí una lesión

medular al tirarme a una piscina. Los médicos me dijeron que no podría volver a caminar. Tuve que aprender a vivir de otra manera. Los inicios fueron muy duros, porque volver a andar se convirtió en una obsesión. Afortunadamente pude despegar gracias al apoyo de mi familia y amigos.





¿Te consideras un emprendedor en el ámbito personal?

Totalmente. Estuve al borde de una depresión, pero mi amigo, Airam Fernández me empujó a que viniera a Lanzarote una semana para desconectar, porque vivía encerrado en mi cuarto y en mis pensamientos negativos. Desde esa invitación han pasado ya 5 años y estoy rodeado de proyectos. El accidente que sufrí me ha obligado a emprender una nueva vida. Por eso, animo a todos los jóvenes a que crean en sus posibilidades y luchen por sus sueños.

“ El accidente que sufrí me ha obligado a emprender una nueva vida. Por eso, animo a todos los jóvenes a que crean en sus posibilidades”

Uno de ellos es el programa de Lancelot tv «En Confianza». Buscas hacer entrevistas a personas canarias que son famosas para conocerlas desde una perspectiva más personal. ¿Qué cualidades tienes para que confíen sus secretos?

Tengo que decir que los representantes de esos personajes suelen decirme que las agendas las tienen muy ocupadas. Sin embargo, yo suelo hablar con el protagonista de la noticia para aclararles que no se trata de cotillear en su vida personal, sino que es un programa para conocerles mejor, más allá de su faceta profesional. Yo creo que les trato bien, me muestran cercano y ellos me devuelven esa confianza. Me gusta indagar, pero no incomodar.

Uno de tus invitados ha sido el presidente del Gobierno autonómico, Fernando Clavijo. ¿Qué aprendiste de él?

Siempre me documento para sentirme seguro ante el personaje y porque hay que tenerle un respeto. En el caso de Clavijo me sorprendió que nos dijera que fue Campeón de



Un accidente cambió la vida de Yeray, pero ha sabido adaptarse a las circunstancias.

Canarias de Kárate y cuatro veces campeón de España. Ese tipo de aficiones desconocidas para el gran público es sobre lo que me gusta preguntar.

¿Y Jorge Javier Vázquez fue generoso en su entrevista?

Mucho. Es más, teníamos pactados 10 minutos de entrevista, porque estaba de vacaciones y quería desconectar, pero estaba muy cómodo y se extendió a los 30. Yo no sé qué le transmití, pero hubo un buen ambiente.

¿Y cómo es el trabajo de producción?

Es muy duro, pero mi secreto es ser muy pesado. Se me mete alguien en la cabeza y le invito a que venga a Lanzarote o nos desplazamos a otra isla para mantener una conversación. Hay que pasar por muchos filtros, pero a mí un «No» no me sirve como respuesta. Busco gente que tenga algo que aportar y que guste al público. Por ahora, estamos teniendo buena aceptación.

Desde que comenzaste a confeccionar el proyecto hasta ahora ¿Qué ha cambiado? ¿Y cómo es tu interacción con el público?

Cuando me dicen que han visto mi programa y además me sugieren a posibles invitados me siento muy

arropado. Las descargas en Youtube en el canal Lancelottv también están funcionando muy bien. Yo me motivo con los retos que me proponen. Creo que a la gente le gusta el programa, porque es muy transparente, muy blanco.

Me han dicho que tienes lista de espera

Hemos hecho entrevistas que están a punto de emitirse a Antonia San Juan, Helen Lindes o Ana Oramas. Y estamos en conversaciones con Lidia Lozano, Jordi Ébole o Ana Pastor.

¿Qué te llama la atención de los medios de comunicación?

Mi único contacto previo con los medios fue en la desaparecida Televolcán. La verdad es que no he estudiado para esto, pero ha sido una oportunidad que me permite ilusionarme. Reconozco que tengo hormiguitas en el estómago cuando me pongo delante de la cámara, pero soy una persona bastante tranquila. Y el hecho de ir en silla de ruedas no me achica. Me permite ser más fuerte.

¿Qué entrevista te ha gustado más?

Me encantó la experiencia con Matías Alonso, porque es una excelente persona y lo tiene todo para triunfar. Se abrió de corazón en la entrevista y me sorprendieron sus emociones. También me gustó



La clave de su éxito es la confianza que transmite a sus entrevistados.

Eloísa González que es embajadora de Ayuda en Acción y cuando la entrevisté me explicó un viaje que hizo a Honduras y lo mal que se encontró este país. Esa faceta humana me impactó, porque es gente comprometida que entrega su tiempo a causas muy justas, pero que pasan desapercibidas.

“Yo creo que les trato bien, me muestro cercano y ellos me devuelven esa confianza. Me gusta indagar, pero no incomodar”

“La verdad es que no he estudiado para esto, pero ha sido una oportunidad que me permite ilusionarme”

A mí me gusta la idea de que ciertas circunstancias vitales, como el accidente que sufriste, no tienen que limitar, sino obligarte a readaptarte

Yo también lo veo así. El cambio vital que yo sufrí ha sido como volver a nacer. El choque fue muy fuerte y lo pasé mal, pero superarlo es posible. Mi mensaje a los que han sufrido un trance parecido es que se activen y abracen la vida.

¿Se abren nuevas opciones tras una experiencia así?

Yo me siento una persona diferente y hago cosas diferentes a lo que hacía. Tiene que ser así, porque si todo cambia, tú también tienes que cambiar.

Cámara
Lanzarote

Da el salto

Te apoyamos y asesoramos en la internacionalización de tu empresa: información sobre mercados exteriores, programas y organismos de apoyo, formación especializada, consultas sobre Comercio Exterior, ferias y misiones comerciales.

¡Te ayudamos a CRECER!

Gestión documental: Certificados de Origen, Cuadernos ATA, etc...

Lanzarote @exporta

CONTACTA CON NOSOTROS:

Comercio Exterior: Teléfono: 928 82 41 61

Mail: cexterior@camaralanzarote.org - www.camaralanzarote.org

DA EL SALTO A OTROS PAÍSES

SI VAS A SALIR AL EXTERIOR

DA EL SALTO A OTRAS ISLAS

Atlántico
LAS CANARIAS

13°33'W
28°57'N

Agadir
Tan Tan
Tarfaya
El Aaiún
Dakhla
Nouadibou

LANZAROTE

ÁFRICA